

## 利用者の声（令和6年度）



### 住空間デザイン科

#### ポリテクセンターを受講する事になったきっかけ

- 前職（建設業）で同世代の女性が多く活躍しているのを見て、昔からやりたかったことに挑戦したいという思いが募り、ポリテクセンターへの応募に至りました。
- 住宅に関する仕事に興味があり、ハローワークでポリテクセンターの存在を知り、受講を決めました。
- 住宅関連の仕事に就きたく、ハローワークで相談した際にポリテクセンターの住空間デザイン科を紹介され、住宅に関する知識・技術・技能を身に付けたいと思い、応募しました。
- 前職の経験を活かし、別の職業へ就職したくて職業訓練校を探していました。自宅からも近いポリテクセンターでの受講を決めました。
- ものづくりが好きで、転職を考えた際に建築関係に就きたいと思い、その知識を学ぶために受講しました。
- 定年退職後、新たに職を見つけるために必要な技能を身に付け、就活に有利になるようにと思い、受講することにしました。

#### 訓練を通じて感じたこと

- 専門知識だけでなく、人とのコミュニケーション能力が必要だということを学びました。
- 建築業界が様々な職種に分かれていることを知れてよかったです。
- ポイントを押さえた授業で分かりやすかったです。
- 受講生同士で情報交換や勉強ができたことがよかったです。
- 未経験の分野で不安でしたが、周りの仲間や指導員のおかげで通い続けることができました。
- 年齢も性別も考え方も全く違う人たちが集まった中で、如何に協力して一つのものを製作することの大変さを実感しました。
- 半年間の通所で、自身の進路や適性について考えるきっかけになりました。
- 自分自身の知識の少なさを実感し、多くのことを学び、就職に向けて大きなステップアップになりました。
- 浅く広く全体を通して、必要となる技能が学べるようなカリキュラムで、よく考えられた訓練内容でした。6カ月という短い期間ながら、希望する職種について学ぶことができ、自信ができました。
- クラスの雰囲気も良く、お互いに助け合いながら勉強することができました。
- 学ぶ環境が整っており、就職支援も充実していました。
- 実践的な授業も多く、広く学べるのがよかったです。半年という短い期間なので、覚えることや技術を身に付けるのは大変でしたが、色々な経験を持った受講生とも知り合え、とても良い経験となりました。
- 楽しさ、難しさ、大変さも実感できたうえで、改めてこの仕事に就きたいと思えました。
- 6カ月でどれだけ学べるか正直不安でしたが、毎日違う内容の授業があり、知識も増えて、とても濃い時間を過ごすことができました。職員のサポート体制も良く、丁寧に教えていただき、とても感謝しています。
- 座学から実習まで幅広い訓練内容で毎日充実していました。指導員の飽きさせない授業内容がとても良かったです。年齢も経験も様々な仲間ができて、すごく良かったです。

## 今後の就職について

- 学んだことを業務で活かし、今後のスキルアップにもつなげていきたいと思います。
- 応募先からインターンシップへの参加要望があり、その後、面接の予定です。求人が出ていない会社でしたが、指導員が採用について問い合わせた結果、道が開けました。
- 前職（建設業）でお世話になっていた現場代理人に相談し、その方の転職先の会社にリフォーム施工管理兼営業として採用していただきました。
- 希望していた総合建設業から内定をいただきました。訓練中に取得したCADの資格を活かし、さらに上を目指していきたいと思っています。
- 当初、キャリアや資格を持っていることもあり、就職を気軽に考えていました。年齢的なリスクから不採用となり、諦めかけたときもありましたが、指導員や周りのサポートでやる気が出ました。おかげで内定をいただけそうな企業もあり、前向きに考えていきます。

## 指導員からのコメント

住空間デザイン科では、住宅のリフォームやリノベーションの流れを理解するために、住空間デザインの知識とプランニング手法、実際の工事について学びます。また、訓練を受講しながら就職活動も行うことで、建築・不動産業界が未経験でも、多くの方が関連する業界へ就職しています。

普段、何気なく暮らしている住宅ですが、住空間を快適にするためには、室内の環境やインテリア（内装や家具、照明設備など）を考慮し、デザイン（設計）されています。デザインを学ぶことで、住空間の理解だけでなく、新たな発見や気づきも得られます。一緒に一から学び、様々な発見や気づきを見つけ、建築業界・不動産業界に踏み出してみませんか？

